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№ 33

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．幹事報告

	 ９．副幹事報告

	 10．出席報告

	 　※第３四半期皆出席の発表（出席委員会）

	 11．委員会報告

	 12．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（４／ 30）……休　会（法定休日）

	 　（５／７）……

	 　　新入会員アワー　磯部　浩平	会員

	 　　　　　〃　　　　玉川　愛朗	会員

２．クラブフォーラム……〈雑誌委員会〉

　13：00	 卓話　「FC刈谷新体制発表」

	 講師　特定非営利活動法人

	 　　　かえるスポーツクラブ

	 　　　　会　　長　長谷　　迅 様

	 　　　　事務局員　松永　　諭 様

　　　　　　　　FC刈谷

	 　　　　監　　督　ビラ・ベイガ 様

（紹介者　下谷　敏朗 会員）

	 14．謝　辞

	 15．点　鐘……〈会　長〉

	 16．閉会宣言

　13：30	 17．散　会

出 席

会員総数　92名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠　席　８名　　出席率　90.70％

前々回（４／９）の修正出席率 100％

ゲ ス ト

FC刈谷　フィジカルコーチ　

	 	 ウィリアム・シュミット 様

FC刈谷　ゴールキーパーコーチ　

	 	 エベルトン・ルスダシウバ 様

FC刈谷　通訳	 朝倉　カルロス 様

会 長 報 告

１）４月18日水曜日、セントクリークゴルフクラブに

て、４月のゴルフ例会が開催されました。グロス89、

ネット79で伊藤節夫会員が優勝されました。同時に

開催されました3Cゴルフ大会では、磯部一智会員

が優勝されました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後、事務局にて理事会を開催致しま

す。ご関係者のご出席をお願いします。

副 幹 事 報 告

１）本日18時15分より、名古屋グローバルゲート3F

の「グランドダイア」にて次年度理事・役員会を開

催します。次年度の理事・役員の方は出席をよろし

くお願いします。

第3007回例会プログラム
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承認　1954年３月30日
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　　　　　　　刈谷商工会議所内
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幹 事　出 口 達 也

会報委員長　佐 野 彰 彦

2017 ～ 2018年度　国際ロータリー　イアンH.S. ライズリー 会長テーマ

ROTARY	:	MAKING	A	DIFFERENCE　ロータリー：変化をもたらす



（2）

会 長 あ い さ つ

福岡遷都構想
吉原　孝彦

　昭和18年10月、内閣総理大臣直属

の組織で、戦時下の国家総動員体制

とかの計画を立案した「企画院」が

作成した極秘文書「中央計画素案」

の中で、「福岡遷都論」が明記され

ていました。この文書は福岡県八女

市出身で、当時県の企画室企画主査

だった松延氏が、県総合開発計画を策定に当たって元経

済企画庁の地下倉庫から発見しました。

　遷都論が持ち上がったのはまだ太平洋戦争が起きてい

ない、昭和15年７月でした。最初は中国・東南アジアに

おける権益確立を目指す「大東亜共栄圏」建設を見据え

たものでしたが、昭和18年、ガダルカナル撤退やアッツ

島守備隊全滅とかから目的は「防空と交通」に限定され

ました。

　候補地の条件として、「全国土の中心」「天災が少な

い」「用水、電力、食糧が豊富」など６項目がありました。

そこで選ばれたのが、岡山県現在の瀬戸内市、韓国ソウ

ル郊外の竜仁（ヨンイン）そして福岡県現在の八女市で

した。しかし素案策定から２年後に日本が敗戦したこと

から遷都案も消えました。

　過去には1868年、鳥羽伏見の戦いで旧幕府軍が敗れた

直後の１月17日に大久保利通が総裁有栖川親王に大阪遷

都を建言しました。また、関東大震災後にも陸軍内部で

議論され、ソウル近郊、兵庫県加古川、東京八王子が候

補に挙がりましたが、大詔煥発（詔書）により立ち消え

となりました。

　さて、今は静かになってしまいましたが、現在の遷都

論議はどうなってしまったのでしょうか。京都への観光

庁、徳島への消費者庁移転でお茶を濁して終わるので

しょうか。

クラブフォーラム

「FC刈谷新体制発表」

会長

長谷　　迅 様

事務局員

松永　　諭 様

監督

ビラ・ベイガ 様
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第 1 1回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．５・６月のプログラム（案）について

	 	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 	 〈プログラム委員長〉

２．新入会員について

	 	 〈幹　事〉

３．職業表彰について

	 	 〈職業奉仕委員長〉

４．学校訪問コンサートについて

	 	 〈社会奉仕委員長〉

５．ロータリー文庫について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

６．カキツバタ支援金について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

７．クラブ細則（案）・内規（案）について

	 	 〈研修情報委員長〉

８．事務局ゴールデンウィーク休暇中の緊急連絡先に

ついて

	 	 〈幹　事〉

９．その他

Ⅲ　会場監督の所見

４月度刈谷RCゴルフ例会

平成30年４月18日㈬

於：セントクリークゴルフクラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 伊藤　節夫	 89	 10	 79

	 ２　位	 磯部　一智	 83	 4	 79

	 ３　位	 奥野　櫻子	 86	 6	 80

	 Ｂ　Ｂ	 吉原　孝彦	 112	 15	 97


